

# 探究スペシャル第7弾！

## 『江津の地域医療を守るのはキミだ！！』

10月17日(金)  
14:40～15:20

智翠館新棟  
2F ホール

廣山 幸音さん



廣山 寧音さん



島根大学医学部付属病院  
血液内科 医師

江津市健康医療対策課  
健康増進係 保健師



本授業は、医師（血液内科医）や保健師という仕事について知るだけではなく、日本全体や江津をはじめとした島根県の医療の現状を知ることで、医療従事者になるかどうかに限らず、1人1人が地域医療の担い手であるということを認識することも目的に行いました。



卒業生のお二人に、それぞれの仕事の様子についてお話をもらうだけではなく、『地域医療を守るのはキミだ！！』というテーマの寸劇にもお付き合い頂き、参観頂いた江津市議会議員さんの地域医療への思いを聞くことで、地域医療についての理解を深めることができました。

## ●生徒の感想より…

私は浜田市に住んでいるのでそこまで医師不足というものを感じたことはなかったのですが、江津やその他の市で医師不足の問題が起きていることがわかりました。自分の中で医師不足の問題は医師が少ないとおきることだと思っていたけれどそれだけではなく、看護師や薬剤師などいろんな方がチームとなり治療をしなければならないんだなと改めて気付かされました。また、とても大変な職業であることに改めて気付かされました。病気になつたら病院にいって治してもらうという行動が今まで当たり前すぎて看護師や医師の方に向けて持つべき感謝の気持ちが今まで自分には足りなかつたと思います。そうやって診察を受けて治してもらえることは当たり前じゃないんだと分かりました。

今回の講演を受けて、健康増進係というのは必要になってくると思いました。この地域島根では今後もっと高齢化が進んでいくと思うので健康をより一層呼びかけるのは重要になってくると思います。今まであまり健康増進係というのは耳にしてこなかつたので知れてよかったです。自分も今後、人助けをする職につきたいと思っているので一つの参考になりました。これからも頑張ってください。応援しています。

私は将来医療とは全く無縁の職業に就こうと思っているのでこうして医療について聞くのは新鮮でした。私は大きな病気をしたことがないのであまり病院にいかないのですが、病院でフェスがあるのならば、少し行ってみたいなと思いました。血液内科というのは主に血液について検査をしたり、調べたりすると思いますが、血液型によって人間の性格が違つたりとか、かかりやすい病気などに違いはありますか。医者についての偏見ですが、睡眠時間が少なすぎたりして寿命が一般の人よりも少ないイメージがありますが、実際は仕事の忙しさによるストレスなどで寿命は縮まっていることはありますか？少子社会で医者をするのはとても大変なことだとは思いますが、体に気をつけて頑張ってください。今回の話を聞いて、ほんの少しですが医療に興味を持ちました。

## ●生徒の感想より…

私は将来医療とは全く無縁の職業に就こうと思っているのでこうして医療について聞くのは新鮮でした。私は大きな病気をしたことがないのであまり病院にいかないのですが、病院でフェスがあるのならば、少し行ってみたいと思いました。血液内科というのは主に血液について検査をしたり、調べたりすると思いますが、血液型によって人間の性格が違ったりとか、かかりやすい病気などに違いはありますか。医者についての偏見ですが、睡眠時間が少なすぎたりして寿命が一般の人よりも少ないイメージがありますが、実際は仕事の忙しさによるストレスなどで寿命は縮まっていることはありますか？少子社会で医者をするのはとても大変なことだとは思いますが、体に気をつけて頑張ってください。今回の話を聞いて、ほんの少しですが医療に興味を持ちました。

おばあちゃんの付き添いで医大にいったとき、病院のスケールと充実している設備・お医者さんや薬剤師さんの数に驚いた覚えがあります。済生会もこんなおっきな病院になってくれればいいのになっていたけど、今日、今のいろんな実情を聞いてこれはしょうがないなと思いました。コロナ禍のときによく医療従事者の方のひつ迫が報じられていましたがその時だけでなく今でも人材不足が起こっていることに病院の利用者として危機感を感じました。日本の今後のためにも医療の現状について自分なりに考えてみようと思いました。これからもがんばってください。

上級医になるために12年もかかると知って驚きました。それでも地域医療の問題点や改善点について真剣に考えられててすごいなと思いました。自己紹介にあった「看護師にはできない退院後のケアがしたい」という思いを聞いて保健師がすごく地域住民に寄り添った職業であることを学びました。

